



Partage d'expérience: le cahier de vie à l'école maternelle de Cerizay

publié le 13/10/2017

Descriptif :

Partage d'expérience de madame Frédérique Saussé de l'école Jean Moulin de Cerizay dans une classe de moyenne section. Circonscription de Bressuire.

Enseignante depuis plusieurs années en maternelle, madame Saussé continue de se questionner sur le support cahier de vie et le fait évoluer chaque année.

Son cahier de vie s'enrichit chaque semaine d'une nouvelle fiche qui chaque fois s'organise autour de trois photos et inclut une mise en activité pour les élèves.

Il peut être support de reconnaissance globale de mots ou de dictée à l'adulte.

Il circule chaque vendredi dans les familles et constitue un lien fort entre la famille et l'école.

Voici deux exemples de pages du cahier de vie

 Fiche 2 (PDF de 274.1 ko)

Partage d'expérience : le cahier de vie à l'école maternelle de Cerizay.

 Fiche 1 (PDF de 279.3 ko)

Partage d'expérience : le cahier de vie à l'école maternelle de Cerizay.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.